
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.303 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

大井町駅前でビーチバレー♪ 

   3/16（日）大井町駅前でﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰｲﾍﾞﾝ

ﾄが開催されました。約 100 トンの砂で実際

のｺｰﾄ（20m×12m）を設営。約５千人が楽し

み、現役日本代表選手等のｴｷｼﾋﾞｼﾞｮﾝﾏｯﾁ（練

習試合）などで五輪ﾑｰﾄﾞを盛り上げました。 

2020 五輪のﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ会 

場はどこでしょうか？ 

①区立品川区民公園 

②区立品川中央公園 

③都立大井ふ頭中央 

海浜公園 

④都立潮風公園 

◎難易度◎難易度◎難易度◎難易度    ☆☆☆☆☆☆☆☆    

2012012012014444 年年年年 3333 月月月月    

 

 

２月 19～21 日に第１回定例会本会

議が開催されました。各 20 分ずつ

計８人の議員が代表質問・一般質

問をしました。前号は、私の一般

質問（2/21 分）をご報告しました。 

今号と次号で他の議員の質問（一部）をご報

告します。ＱＱＱＱ::::他の議員他の議員他の議員他の議員の質問の質問の質問の質問        

ＡＡＡＡ::::区側答弁区側答弁区側答弁区側答弁    ☆☆☆☆::::私のコメント私のコメント私のコメント私のコメント    

 大井町駅周辺について。①ﾊﾞｽﾛｰ

ﾀﾘｰ改良を含む駅周辺のまちづくりをど 

う考えるか。②広町 JR 社宅跡地（※）の開発

計画について。建物の取り壊し後の周辺のｺﾞｰ

ｽﾄﾀｳﾝ化防止や防犯対策について。 

Ａ：補助 163 号線（旧一本橋商店街～区役所

前～大崎駅）や 205 号線（大井三つ又～西

大井駅前）の整備に合わせ、再開発や開発

検討がされている地区もあり、駅前広場も

これらの動向を踏まえ、検討を進める。②

２月に広町地区開発協議会を開催し、区と

JR 東日本と調整を進め、３月末を目途に大

まかな開発方針等を取りまとめる予定。JR

東日本に防犯対策実施を要望して、仮囲い

設置・警備実施の回答があった。 ※東急

大井町線脇の JR 社宅。３月末で退去予定。 

東海道貨物支線貨客併用整備検討協

議会（※）で検討中のﾙｰﾄに、区として八潮 

地区周辺に駅の整備を申し入れる考えは。 

東京五輪の会場である大井ふ頭中央海浜公園

へのｱｸｾｽ等、将来像は。 

Ａ：東海道貨物支線の活用を関 

係機関と協議し、八潮地区のまちづくりや

土地利用の検討を進める。ﾎｯｹｰ会場となる

予定なので、協議会を通じて駅の設置を働

きかけるとともに八潮地区の活性化を検

討する。※臨海部を走る東海道貨物支線を

活用して旅客併用を検討。品川・東京ﾃﾚﾎﾟ

ｰﾄ～天王洲ｱｲﾙ～天空橋～浜川崎～桜木町   

（左図）のﾙｰﾄ。 

☆別の委員会で私も

質問しました。八潮３

丁目の東京貨物ﾀｰﾐ

ﾅﾙ（矢印）を新駅に

整備すると物流には

便利だが、八潮団地

へのｱｸｾｽは、距離

等の課題があります。

整備が 2020 年に間

に合うかも課題です 

 

 

区ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞより 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６２ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

 

小４男児はねられ亡くなる 

3/14 午後３時 50 分頃、品川区西品川２－

15 付近の区道交差点（信号なし）で、自転車

に乗っていた近くの区立小学校４年生（10）が

左から来たワゴン車にはねられ、頭を打って

間もなく死亡した。品川署は、車を運転して

いた男性（76）を現行犯逮捕した。 

☆ご冥福をお祈りいたします。５年生になる直前

のとても痛ましい事故です。男児は、放課後友

人と遊びに行く際、下り坂を自転車で降りてい

き、左折して事故に遭ってしまったそうです。事

故原因は、調査中ですが、春休みは、特に小

中学生の自転車運転が増えます。安全走行

で、事故のないことを強く望みます。 

野球場の確保を。区内には、もともと

野球やｿﾌﾄﾎﾞｰﾙができるｸﾞﾗｳﾝﾄﾞが少な 

い。大井ふ頭中央海浜公園の野球場は、東京

五輪のﾎｯｹｰ場と障害者ｻｯｶｰ会場整備のた

め平成 29 年頃（※）から６面が全面なくなって

しまうと聞く。野球の競技人口は、国内で約

800 万人、ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙは約 350 万人。日本の

人口のほぼ１割を占める。区は、東京都にｸﾞﾗ

ﾝﾄﾞの代替地及び新たな野球場を確保するよ

うに積極的に働きかけてほしい。※詳細未定 

Ａ:新設されたﾎｯｹｰ場は、大会終了 

後も引き続き国内ﾎｯｹｰ普及の拠点 

とすると聞いている。大井ふ頭の 

野球場は、品川区民ｽﾎﾟｰﾂ大会を 

はじめ、区軟式野球連盟や区少年 

野球連盟大会の会場として、区民 

ｽﾎﾟｰﾂの貴重な活動場所である。両連盟とも

独自に都に対して野球場の代替施設の要望

の準備（署名）を進めていると聞いている。 

区も取り壊し後の野球場の用地確保や代

替地の整備を都や大会組織委員会に強く働

きかける。☆署名活動にご協力下さい！ 

また、区の姿勢に期待します！ 

Ａ:ご提案のﾅﾝﾊﾞｰﾌﾟﾚｰ 

ﾄ利用なども参考に区 

財源の効果的な活用に 

努める。【埼玉県加須（かぞ）市のﾅﾝﾊﾞｰﾌﾟﾚｰﾄ】 

 区も独自の五輪ﾅﾝﾊﾞｰﾌﾟﾚｰﾄを。 

政府は、東京五輪記念の自動車用特別ﾅ

ﾝﾊﾞｰﾌﾟﾚｰﾄを来年中に発行するという。区も

機運醸成のため原動機付自転車（＝原付ﾊﾞｲ

ｸ）のﾅﾝﾊﾞｰﾌﾟﾚｰﾄを五輪ｲﾒｰｼﾞﾃﾞｻﾞｲﾝで発行

し、手数料を高めに設定し寄付金として集め、

都市環境整備等の維持に利用してはどうか。 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30 頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：：：：④④④④（品川区東八潮

１丁目、船の科学館があります。

お台場の端です）12000 人収容の

仮設会場で開催される予定です。 

今回のｺｰﾄの砂は国際大会と同じｵ

ｰｽﾄﾗﾘｱ・ﾏﾚｰｼｱの砂でした。 

ストーカー被害対策の強化を。 

逗子市役所から被害者の個人情報が外

部に流出した（殺人事件）。戸籍担当部署では

なく税務課への電話で聞き出した。個人情報

の取り扱いについてすべての所管で『閲覧制

限』の情報の共有化を図るなど、被害者の安全

確保のための対策の強化を。 

Ａ:平成 24 年 11 月の逗子市での 

事件発生後、直ちに全庁に取り 

組みを周知徹底し、住民情報ｼｽ 

ﾃﾑを改修した。25 年 6 月から住 

民情報を取り扱う全窓口で情報連携の徹底

を図り、誤って情報を漏らすことのないよ 

うに被害者支援の取り組みを強化した。 

Ａ:建物の管理はあくまで所有者の責任に帰

すものであるので、区は、所有者に指導を

してきたが、解決に至っていない事例も多

くある。まず、26 年度予算で空き家を調査 

 

区内の老朽化した空き家は、防災・ 

防犯上大きな課題がある。解消策は。 

し、実態を把握し、改善策、活用方法や空

き家に関する条例制定も視野に検討する。 


